



# さかきっ子

## 学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい

『さかきっ子』の育成」

## 《育てたい力》

考える力

協働する力

がんばり抜く力

## 夏休みの過ごし方は？

今日で前期前半が終わり、児童が楽しみにしている夏休みを迎えます。前期後半の始まりが8月29日(月)ですから、随分長い期間休みになります。せっかくの休みをどのように過ごすのか、ご家庭でもしっかり話し合ってくださいようお願いします。

夏休みの過ごし方として、宿題をするのは、当然ですが、それ以外にたくさんの作品募集があります。日頃は、なかなか取り組めない、作文やポスター、フォト日記などのうち、興味をもったもの、挑戦したいものを決めて取り組んでみるのもいいと思います。時間はたくさんあります。ゲームやテレビ、YouTubeだけで夏休み期間を費やすのは、大変もったいないと思います。

また、夏休み中は、子どもの水難事故、交通事故も増えます。ご家庭で、自転車の乗り方の確認、川や用水路には子どもだけでは行かない等のルール確認もお願いします。8月29日には、元気いっばいの笑顔で登校してほしいと思います。

## 一小との遠隔授業13日 2年

13日には、2年生が生活科の町探検で調べた内容を南関第一小の2年生に遠隔授業で発表しました。日頃は、少人数で学習していますが、画面の向こうにいる一小の同級生に対して、堂々と発表することができました。また、一小のみなさんから感想をもらってとても嬉しかったようでした。一小のみなさんには、大変お世話になりました。大勢の前で発表する貴重な機会となりました。これからも宜しくお願いします。



## KKT取材 13日 5年

ヤマチク様の取材の一環として、一昨年度現5年生がデザインして、オンライン販売した箸の取材がありました。この番組は、KKTテレビタミんという番組で、リポーターであり、芸人でもある安井政史さんが5年生にインタビューをされました。また、5年生にミニお笑いライブをしていただいたり、お笑いを教えてくださったりして、楽しい時間を作ってくださいました。この様子は、KKTテレビタミんの番組(19日(火)の18:15～)の中で放送されました。



## 歯磨き指導 11日

11日には、歯科衛生士の中尾様に高学年の歯磨き指導に来ていただきました。先日の新聞にもありましたとおり、熊本県は、児童の虫歯の保有率が高いと言われていいます。夏休み中も習ったことを思い出しながら、しっかりブラッシングしてほしいと思います。



## 研究授業 5年 15日

算数科で「四角形の内角の和」の授業を5年担任の廣田教諭が行いました。今回は、講師として山鹿市立大道小学校のスーパーティーチャーである濱坂指導教諭を招聘しての研究授業でした。濱坂指導教諭から、「5年生の豊かな発想や、自分たちで問題を解決していく姿に感動しました。」と褒めていただきました。今回褒めていただいたところをさらに磨いて、11月22日(火)の町学力向上研究発表会で参観者の先生方に見ていただきたいと思っています。

